



Fossiles vandalisés à Midelt : alerte au patrimoine perdu

Fossiles vandalisés à Midelt : alerte au patrimoine perdu Un site paléontologique rare situé entre Midelt et Mibladen, dans la région du Drâa-Tafilalet, a été vandalisé par des trafiquants de fossiles, suscitant une vive indignation de la communauté scientifique. Le site contenait des empreintes fossilisées extrêmement rares de ptérosaures (reptiles volants préhistoriques) et de dinosaures, précieusement documentées par une équipe internationale dirigée par le professeur Moussa Masrouf (Université Ibn Zohr d'Agadir) et le professeur Félix-Perez Lorente (Université de La Rioja, Espagne). En octobre 2024, les chercheurs avaient mené des relevés détaillés en vue d'une modélisation 3D du site, mais quelques mois plus tard, un retour sur les lieux a révélé que la dalle rocheuse avait été découpée et volée, probablement pour alimenter le marché noir des fossiles. Cette destruction constitue une perte scientifique et patrimoniale irréparable, car les empreintes de ptérosaures sont extrêmement rares à l'échelle mondiale. Face à cet acte de vandalisme, le professeur Masrouf a appelé les autorités marocaines à agir rapidement pour protéger les sites géologiques sensibles. Il recommande notamment la création d'un inventaire national des sites paléontologiques, ainsi que des mesures concrètes comme la clôture et la surveillance des lieux à forte valeur scientifique. La communauté scientifique marocaine, dont le professeur Abdelouahed Lagnaoui (Université Hassan Ier de Settat), a réagi avec émotion, partageant des images du site prises les années précédentes, et soulignant l'urgence d'une stratégie nationale de protection du



patrimoine géologique. Le 11/07/2025 Source web par : telquel
https://telquel.ma/2025/04/21/patrimoine-geologique-un-site-unique-de-fossiles-de-dinosaures-pille-pres-de-midelt_1928182 www.darinfiane.com www.cans-akkanaitsidi.net
www.chez-lahcen-maroc.com